



Inscripción cursada 2° semestre (Agosto-Diciembre 2025)

Estimados estudiantes:

Se recuerda que en esta cursada ya no se encuentra disponible la opción de recurrar materias de 1° año, dado que solo se encuentran vigentes los espacios curriculares de 2° y 3° año.

Quienes tengan pendientes de cursar materias del primer año de estudios aún tendrán la posibilidad de rendir como estudiantes LIBRES los siguientes espacios curriculares:

INGLES TECNICO

MATEMATICA

ESTRUCTURA DE UN COMPUTADOR

TEORÍA DE SISTEMAS

GESTIÓN ADMINISTRATIVA

En la sección Novedades de la plataforma podrán encontrar el link de inscripción a la modalidad libre para el turno de examen de diciembre. Esta inscripción estará activa hasta el **22/08/2025**.

Quienes tengan pendientes materias de 2° año podrán inscribirse para recurrarlas, ya que la cursada de TODOS los espacios curriculares de este curso se encuentra disponible. Sugerimos que opten por esta modalidad, ya que no podrán inscribirse para rendir **libres** materias de 2° en diciembre y, al mismo tiempo, solicitar recurrarlas.

Para ser incorporados en la plataforma, deberán completar el formulario que encontrarán al final de este documento y tener cancelados los aranceles hasta el mes de julio (inclusive).

Haremos 3 cortes en la inscripción:

Corte 1: Se procesarán las inscripciones realizadas hasta el domingo 27/7 y de quienes tengan los aranceles al día. El lunes 4/08 tendrán acceso en la plataforma a todos los espacios curriculares que deban cursar.

Corte 2: Se procesarán las inscripciones realizadas hasta el 06/08 (a las 13 horas) de quienes tengan los aranceles al día. El jueves 07/08 tendrán acceso en la plataforma a todos los espacios curriculares que deban cursar.

Corte 3: Se procesarán las inscripciones realizadas hasta el 13/08 (a las 13 horas) y de quienes tengan los aranceles al día. El jueves 14/08 tendrán acceso en la plataforma a todos los espacios curriculares que deban cursar.

Quienes decidan no cursar deben solicitar la baja de la carrera a amagno@irso.edu.ar con el asunto BAJA CARRERA y en el cuerpo del mail sus datos personales.

Con respecto a la asignación de materias, informamos que:

Los/as estudiantes de 2° año que cursaron la opción A o B de marzo a julio serán inscriptos en la opción que no cursaron en el primer semestre.

Los/as estudiantes de 2° año que fueron alumnos de 1° año de marzo a julio serán inscriptos en la opción A o B de 2° año aleatoriamente.

Los/as estudiantes de 3° año que cursaron la opción A o B de marzo a julio serán inscriptos en la opción que no cursaron.

Los/as estudiantes de 3° año que fueron alumnos de 2° año de marzo a julio serán inscriptos en la opción A o B de 3° año aleatoriamente.

Recordamos que en la plataforma encontrarán en el curso ORIENTACIÓN ACADÉMICA toda la información relativa a aranceles, becas, régimen de correlatividades, acceso al sistema de notas, etc.

El tutor es Carlos Kosmehl (ckosmehl@irso.edu.ar). A él deberán dirigirse si necesitan constancias de alumno/a regular, entrega de evaluativos, etc.

También contamos con el asesoramiento del Lic. En Psicología Jorge Torreiro (jorgetorreiro@irso.edu.ar), a cargo del departamento de Orientación, a quien pueden contactar si necesitan algún tipo de acompañamiento.

¡Les deseamos una exitosa cursada Agosto/Diciembre 2025!

Equipo Directivo IRSO

LINK INSCRIPCIÓN

<https://forms.gle/autB8NWFYHHVHSe78>